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議員氏名 質　　問　　事　　項

1 板垣千代子

１　新型インフルエンザについて
２　本市の小中学校における携帯電話の利用状況と実態及び課題と対策につい
て
３　人権教育について

2 鈴木いせ子
１　村上市の医療を一歩前に
２　猿害防止対策の来年度実施計画は

3 本間　清人
１　入札関連について
２　学校教育について

4 板垣　栄一
１　市の職員給与について
２　神林地区の情報基盤整備について
３　国の事業仕分けについて

5 川村　敏晴

１　市のコミュニティバスの取り組みについて
２　ごみ焼却場の今後のあり方は
３　市内小中学校の学力向上と中一ギャップ解消対策に、小中一貫教育の考えは
ないか
４　スクールガードリーダーの取り組みについては、今後どう考えていくのか

6 冨樫宇栄一
１　選挙投票所について
２　市の公共工事の入札について

7 中山　悌一 １　非常勤特別職について

8 小杉　和也
１　観光への取り組みについて
２　行政への提案制度について

16 姫路　　敏

１　合併処理浄化槽を設置している集落の現況について
２　合併市町村基本計画登載候補事業の取り扱いと村上市総合計画基本構想と
の関係について
３　入札制度改革について

17 長谷川　孝 １　村上市の明るく、元気で持続可能な行政運営について

18 滝沢　武司
１　各地区区長（嘱託員）報酬関係等の協議内容や話し合いの進捗と今後の対応
について
２　市教育委員会の所管事項の現状と今後について

19 小林　重平
１　新政権にどのように臨むのか
２　少子化対策について
３　村上市の観光について

20 小田　信人
１　新ごみ処理場建設について
２　政権交代による本市への影響について
３　行財政改革について

22 相馬　エイ

１　救急医療支援について
２　平和教育の充実を
３　教育委員会のあり方について
４　市長の舞鶴海上自衛隊訪問を再度問う

24 瀬賀　秀雄
１　来年度（平成22年度）の市政運営について
２　少子化による園児、児童生徒数の減について

28 山田　　勉
１　来年度新卒者の就職内定状況について
２　村上市のインフルエンザの発生状況と今後の対策について
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